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Nos reunimos con la concejala de Parques y Jardines, Marta Medina

La asociación solicita participar en la elaboración
del pliego de condiciones de parques y jardines

La asociación de veci-
nos El Tajo se reunió el pa-
sado 10 de octubre con la
concejala de Parques y
Jardines, Marta Medina, a
la que solicitaron partici-
par en la elaboración del
próximo pliego de condi-
ciones del contrato de par-
ques y jardines con el fin
de mejorarlo, aunque nues-
tra asociación apuesta por
su remunicipalización. Asi-
mismo, pidieron la repo-
sición de los árboles que
por una causa u otra se
han ido perdiendo y que
sean sustituidos por árbo-
les idóneos para dichos es-
pacios. También deman-
daron que se arregle y
conserve el mobiliario de
los parques y jardines,
que no se utilice nunca
más el peligroso glifosato
y se adecue la zona de la
avenida Estenilla que lin-
da con el hospital.

Vecinos
––––––––––––––––––––––––––––––

La asociación trasladó a la
concejala la petición de partici-
par en la confección del próxi-
mo pliego de condiciones para
la contrata de parques y jardi-
nes, aunque nuestra propuesta
es que se remunipalice, pero en
el caso de que se siga
subcontratando queremos cono-
cer con antelación el borrador
para hacer las aportaciones
oportunas para mejorarlo. Es
evidente que debemos tener el
pliego desde el primer boceto,
no cuando ya esté cerrado.

Asimismo, recordamos la ne-
cesidad de que la Fuente del
Moro esté incluida dentro del
pliego y pedimos a la concejala
el convenio para el cuidado de
los olivares dentro de esta zona,
y que se revisen todos los par-
ques y jardines del barrio, por-
que hay algunos que no están
incluidos y otros, que sí lo es-
tán, siguen abandonados.

Arbolado
Desde hace tiempo se vie-

nen perdiendo árboles, que en
muchos casos no se reponen,
por lo que consideramos nece-
sario realizar un inventario de los
árboles perdidos, también, pre-
viamente, sacar todos los toco-

nes de los que se han cortado
por diversas causas. Igualmen-
te pidieron que se atiendan las
reclamaciones sobre ciertos ti-
pos de árboles que no son idó-
neos para esta zona, y que no
se vuelvan a hacer plantaciones
con árboles que incluso se han
perdido íntegramente.

Por ello, solicitaron que se es-
tudien los árboles más idóneos,
pues hay casos en zona de trán-
sito espaciosas que se ponen

rios que hacen el tratamiento
con glifosato usan un traje -equi-
po de protección individual-, lo
que es una buena noticia por-
que antes no lo usaban.

En España hay muchas ciu-
dades que ya han prohibido su
uso y la Organización Mundial
de la Salud lo ha catalogado
como posible cancerígeno.
Por ello, consideramos una
emergencia para la salud del
vecindario que el Ayuntamien-
to sea responsable y deje de
utilizarlo, poniendo en marcha
otras opciones que respeten la
vida.

Contratos de manteni-
miento de mobiliario ur-
bano y fuentes

En los contratos de manteni-
miento de parques y jardines
está incluido el mobiliario urba-
no, aunque hemos constatado
que en muchas ocasiones no se
realiza de forma adecuada, por-
que hay bancos que incluso es-
tán carcomidos, fuentes aban-
donadas, árboles con rebrotes
en su base que dificultan el paso
o ramas que están cercanas al
suelo por falta de poda en su
debido tiempo. A veces se ha-
cen actuaciones sólo cuando
hay algún evento.

En cuanto a las fuentes, las
que se han instalado última-
mente parecen surtidores ha-
cia el suelo, que difícilmente
dejan beber sin empaparse,
cuando hay fuentes más ade-
cuadas sobre todo para los
menores y, otras, que tienen la
recogida de agua cegada. So-
bre la fuente de los patos, se
debería reducir el número de
ejemplares por el gran depó-
sito de excremento que tiene
habitualmente y porque el
agua de los surtidores puede
representar riesgos que se mi-
nimizarían.

Por último, los representan-
tes de la asociación llamaron
la atención de la concejala
sobre la parte del hospital que
da a la avenida Estenilla, que
tiene los parterres sin cuidar,
la rotonda de la calle
Fresnedoso está en estado
salvaje, con hierbajos, y faltan
los árboles en los alcorques.
Por eso, pidieron que cuanto
antes se ejecute un plan de
adecentamiento de la zona,
por la que van a transitar mu-
chas personas diariamente.

Espacio donde había elementos infantiles y desaparecieron.

árboles de pequeño porte que
difícilmente cumplen con su co-
metido de ofrecer sombra, y erro-
res como poner plátanos a cuatro
metros de las edificaciones cuando
son árboles de enorme porte y de
altura que bien pueden superar 20
o 30 metros, con lo que están con-
denados a tener que ser cortados
a medio plazo.

o de La Luz, que en algunos
casos se han dejado de utilizar,
lo que provoca que cuando se
ponen en marcha después de
tiempo de inactividad el agua
esté en condiciones sanitarias
dudosas para ser utilizada en el
riego de jardines y aun menos
para césped.

Glifosato
Desde la asociación denun-

ciamos que el Gobierno munici-
pal sigue amparando la utiliza-
ción de glifosato para combatir
las malas hierbas, sobre todo,
porque se usa a sabiendas de que
es peligroso y para rebajar cos-
tes. Que el glifosato es pernicio-
so lo demuestra que los opera-

Espacio de parque abandonado.

Depósitos de agua
para riego

En su momento, se
realizaron canalizacio-
nes que conducen el
agua desde la Estación
Depuradora de Aguas
Residuales, situada en
calle Jarama, a diferen-
tes depósitos de algunos
parques, como Los Al-
cázares, parque entre
Boladiez e Hiperusera,

Hay que sacar los tocones y replantar.
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